

秋ならではの体験や友達とかかゆる活動を全身で楽しみました!

富士見保育園



富士見高校生が各クラスにやって来て、一緒にいろいろな活動をして交流しました。

西山保育園



いろんなお店屋さんになって、売ったり買ったりして遊びました。

落合保育園



育ててきたさつまいもを収穫しました。びっくりする位大きなお芋が採れました。

町内一斉街頭啓発活動



子ども若者育成強調月間にあわせて、町内の団体代表者がチラシ配布と挨拶運動を行いました。

境保育園



みんなで野菜を洗ったり皮をむいたり切ったりしてカレーライスを作りました。

本郷保育園



町図書館に出かけて、本を借りたり読み聞かせを聞いたりしました。

「地域もハツラツ子どももささえたい」だより

ほっと!ホット!



第 9 号

令和5年12月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

富士見小学校

おいしいクマザサ茶にするには(4年)



学校の周りがあるクマザサでおいしいお茶を作ろうと分量や炒り方など追究しています。

音楽会(6年)



6年生みんなで歌った三部合唱「ほらね、」はとても澄んだ歌声でした。

本郷小学校

バレーボール選手から教わろう(4年)



バレーボール選手から「ボールと仲良くなろう」との目標で、バレーボールを教わりました。

音楽会(6年)



6年生の合奏「木星」はそれぞれのパートが難しいリズムもテンポを揃えて圧巻の演奏でした。

境小学校

平小学校との交流(5年)



川崎市平小学校の友達と交流しました。ウォークラリーのポイントでチェックしました。

音楽会(4年)



学校の裏にある竹を利用して手作り楽器を作って発表しました。

富士見中学校

会話を大事にした英語学習



My Favorite Personについて、英語で友達に伝え合いました。

動物から教えていただく理科



豚から内臓の仕組みや形、色、つながり、働きなどを勉強しました。